

Energy2market

Virtuelles Kraftwerk präqualifiziert

[13.01.2014] Der Erneuerbare-Energien-Händler Energy2market ist jetzt für alle Regelenergiearten am Markt zugelassen.

Als bundesweit erster Pool dezentraler Erzeugungsanlagen hat sich das virtuelle Kraftwerk des Unternehmens Energy2market (e2m) für Primärregelleistung präqualifiziert. Das Leipziger Handelshaus für erneuerbare Energien ist damit der erste unabhängige Erzeugerpool, der als Komplettanbieter für alle Regelenergiearten am Markt zugelassen ist, heißt es in einer Pressemitteilung. Für alle Kunden und Geschäftspartner – egal ob Stadtwerk, Industriekunde oder Betreiber regelbarer EEG-Anlagen – eröffnet sich damit eine weitere Möglichkeit, langfristig Zusatzerlöse zu erzielen. Energy2market bündelt nach eigenen Angaben derzeit rund 3.230 Megawatt Erzeugungsleistung im ersten virtuellen deutschen Gesamtkraftwerk und ist damit einer der größten unabhängigen Direktvermarkter in Deutschland.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Energy2market, Regelenergie, Virtuelles Kraftwerk